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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Антинаркотическая комиссия обсудила состояние наркопреступности в районе 
Председатель районного Совета депутатов Владимир Шишов провел заседание 

антинаркотической комиссии Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района (далее 
– Комиссия).  

В работе заседания приняли участие руководители Управлений Администрации 
муниципального района, представители полиции, прокуратуры, здравоохранения, 
образования и культуры.  

В ходе работы члены Комиссии обсудили состояние наркопреступности, результаты 
работы в сфере противодействия незаконного оборота наркотических средств, а также 
результаты мониторинга состояния заболеваемости наркоманией на территории Таймыра и 
проведение мероприятий по привлечению населения и специалистов к профилактике 
наркозависимости и алкоголизма в 2018 году.  

По информации начальника Отдела МВД России по Таймырскому Долгано-Ненецкому 
району Сергея Григорьева, в 2018 году на Таймыре было зарегистрировано 30 преступлений, 
связанных с незаконным оборотом наркотиков, из них 22 факта сбыта. Процент 
раскрываемости по данной линии составил более 43 %. Из незаконного оборота 
наркотических средств изъято 36 грамм, задержано восемь человек.  

Сергей Геннадьевич подчеркнул, что в таймырских поселках преступлений связанных с 
незаконным оборотов наркотических средств не зарегистрировано.  

О результатах мониторинга состояния заболеваемости наркоманией на территории 
муниципального района за 2018 год членам комиссии рассказала исполняющая обязанности 
Главного врача Таймырской межрайонной больницы Наталья Симушова. Так, на конец 
прошлого года диагноз «Наркомания» установлен у 39 человек, из них у пяти женщин. 
Наталья Борисовна отметила, что средний возраст пациентов составлял 20-39 лет.  

Далее члены Комиссии заслушали информацию о проведении мероприятий по 
привлечению населения и специалистов к профилактике наркозависимости и алкоголизма. 
Так, краевой профилактической антинаркотической акцией «Родительский урок» охвачено 
порядка 3000 родителей. 4900 учащихся и 4300 родителей приняло участие в 
антинаркотической акции «Молодежь выбирает жизнь», порядка 6000 таймырцев стали 
участниками профилактической акции «Спорт – альтернатива пагубным привычкам».  

Социально-психологическое тестирование прошло порядка 1500 школьников. По его 
результатам к «группе риска» отнесено 4% опрошенных, что в два раза меньше чем в 2017 
году. 1000 несовершеннолетних прошли добровольное анонимное тестирование на наличие в 
организме наркотических средств, что на 576 человек, больше чем годом раннее. 
Положительных результатов тестирование не выявило.  

Кроме того, в прошлом году в рамках профилактики наркомании и алкоголизма было 
проведено 238 спортивных и 324 культурных мероприятия… 

«Таймыр» 
 

В Красноярском крае создали электронное пособие «Дикий северный олень Эвенкии и 
Таймыра». В учебном пособии собраны последние сведения о жизни этого животного.  

В электронной версии учебника приводятся даже данные со спутников. Разработали 
электронную книгу о северном олене сотрудники Сибирского федерального университета. 

Пособие поступит в средние и высшие учебные заведения края. В труде приводятся 
научные открытия с 2014 года. Об олене говорят как о главном биологическом виде Севера, 
которого разводит человек. Но самое важное - в пособии рассказывается о путях миграции 
оленя. Эти данные помогут избежать нежелательного вмешательства в популяцию животных 
и сохранить их, так как в последнее время зафиксировано сокращение численности оленей. 

1line.info 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
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В Дудинке пройдёт вторая сессия Горсовета  
20 февраля депутаты Дудинского городского Совета соберутся для рассмотрения 

вопросов повестки первого заседания второй сессии. В её проекте 13 пунктов. На сессионном 
заседании депутатам предстоит принять к рассмотрению проект «О внесении изменений в 
Устав города Дудинки» и назначить публичные слушания по ним. Также, городские 
парламентарии  рассмотрят изменения, внесённые в решение Горсовета о бюджете на 2019 
год и период 2020-2021 годов, внесут их в решение «Об официальном опубликовании 
правовых актов органов местного самоуправления», утвердят Положения о постоянных 
комиссиях Горсовета: по вопросам местного самоуправления, по делам коренных 
малочисленных народов Таймыра, по финансам, экономике и местным налогам, по вопросам 
жилищно-коммунального хозяйства, градостроительной деятельности и транспорта. 
         Кроме этого, депутаты представительного органа власти обсудят документ «О создании 
депутатской фракции политической партии «Либерально-демократическая партия России» в 
Городском Совете». 
 
Дудинский боксер завоевал «бронзу» на краевом первенстве. 

С 12 по 16 февраля в Красноярске в спортивном комплексе «Локомотив» прошло 
первенство Красноярского края по боксу среди юношей 2001-2002 годов рождения. В 
соревнования принимали участие 42 спортсмена из различных регионов края. По 
результатам проведенных поединков спортсмен из Дудинки – Алексей Аксенов занял третье 
место в весовой категории до 64 кг. Конкуренцию дудинцу составили 7 спортсменов. 
Подготовил юношу тренер по боксу МАУ «Дудинский спортивный комплекс» Алексей Ян. 
 
В Дудинке определили победителей турнира памяти Шведова среди юношей 

С 7 по 16 февраля в Доме физкультуры Дудинского спортивного комплекса проходили 
игры XXI турнира по баскетболу среди школьников памяти тренера Бориса Шведова, в рамках 
муниципального проекта «Школьная спортивная лига Таймыра». 

Третье место в соревнованиях юношеских команд заняла сборная четвертой школы, 
«серебро» завоевала школа №7, а победу одержали юноши из Дудинской гимназии. 
Тренируют спортсменов Михаил Шутов, Валерий Шульмин и Ольга Данилкина 
соответственно. 

Женский этап турнира стартовал – 18 февраля. Результаты соревнований среди 
девушек, а также имена баскетболистов, отмеченных в различных номинациях, станут 
известны 27 февраля. Также в рамках турнира, 21 февраля в 20:30, команда выпускников 
встретится со сборной школьников, а в день торжественного закрытия турнира пройдут 
товарищеские встречи сборных юношей и девушек Кайеркана и Дудинки. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
Норильские депутаты расставили приоритеты развития города 

В повестке сессии горсовета значилось 22 вопроса. Большая часть из них касалась 
действующих законодательных актов. Так, депутаты признали утратившим силу решение 
2012 года «Об утверждении программы социально-экономического развития муниципального 
образования «Город Норильск» до 2020 года». Документ стал неактуальным после принятия 
Стратегии социально-экономического развития Норильска до 2030 года. 

Были также внесены корректировки в правила землепользования и застройки. Они 
касались определенного участка в Талнахе, который планируется отвести под зону 
складирования снега. 

Несколько пунктов повестки дня касались депутатской деятельности. В частности, 
парламентарии утвердили положение о фракции политической партии «Справедливая 
Россия» и зарегистрировали в городском совете эту депутатскую фракцию. Таким образом, их 
стало четыре. 
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 Произошли изменения в составе постоянных комиссий. Роман Сербин из 
комиссии по городскому хозяйству перешел в комиссию по законности и местному 
самоуправлению. Здесь теперь стало 14 депутатов. В горхозе – 18, за такой количественный 
состав и проголосовали парламентарии. Они такжеутвердили нового председателя 
постоянной комиссии по социальной политике. Как уже сообщалось, на этот пост коллеги 
избрали Ларису Непляхович – руководителя центральной приемной по производственным и 
социально-трудовым вопросам управления корпоративных проектов Заполярного филиала 
ГМК. Она – одна из самых молодых депутатов горсовета – сменила на посту опытного 
председателя Владимира Бондаря, возглавлявшего комиссию с 2012 года и подавшего в 
отставку. 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Цена палладия обновила рекорды и приблизилась к $1500 за унцию 

Стоимость палладия продолжает обновлять исторические рекорды и приближается к 
отметке $1500 за тройскую унцию на опасениях дефицита этого металла на рынке. 

Цена спотового контракта на Нью-Йоркской сырьевой бирже поднималась в ходе торгов 
во вторник до $1491,14 за унцию, но потом замедлила рост и к 18:39 по московскому времени 
составляла $1479,93 за унцию. 

На мировом рынке наблюдается существенная нехватка палладия - по мере того, как 
автомобилестроительные компании активно отказываются от дизельных машин, заявил 
накануне главный инвестиционный директор BlackRock Иви Хамбро. Эксперты Johnson 
Matthey оценивают дефицит металла в 2019 году в 1 млн унций. 

Палладий преимущественно используется в производстве систем очистки 
автомобильных выхлопов в бензиновых двигателях. Более 80% этого металла добывается в 
России и ЮАР. 

Тем временем некоторые аналитики сомневаются в том, что ралли цен на палладий 
будет долгосрочным. В частности, они указывают на проблемы автомобильного рынка Китая 
и замедление роста продаж машин в Европе и США. 

INTERFAX.RU 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Центробанке рассказали о миллиардных вкладах красноярцев  
Вклады жителей Красноярского края растут быстрее, чем в целом по России. За 2018 год 

темп роста составил 10%. На счетах в финансовых организациях жители региона в прошлом 
году хранили 330 млрд руб., передает пресс-служба отделения Красноярск Сибирского ГУ 
Банка России. 

В составе привлеченных ресурсов банков вклады населения  по-прежнему оставались 
основным источником. Их доля в течение 2018 года достигла 70% 

«Приток вкладов в течение 2018 года сохранился. Рублевые вклады давали 
положительную доходность, поскольку ставки превышали уровень инфляции. Активного 
перетока в другие инструменты сбережений мы не наблюдали», — цитирует пресс-служба 
слова управляющего отделением Сергея Журавлева. 

Эксперт отметил, что в прошлом году не была замечена явная сберегательная модель в 
поведения населения: в отдельные месяцы фиксировался отток вкладов. В ответ на это 
банки увеличивали процентные ставки по вкладам. К концу года они выросли в среднем до 
6% годовых, рассказал Журавлев. 

Наиболее высокие ставки в 2018 году банки предлагали по вкладам на срок от года до 3 
лет (на конец года — 7,6%). Наибольшую долю в структуре привлеченных банками средств 
населения занимали вклады сроком от полугода до года (их была треть) и от трех месяцев до 
полугода (четвертая часть). 
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В отличие от тенденции последних двух лет с августа 2018-го кредитные 
обязательства жителей края превышают сбережения в банках. «Это говорит о возможной 
смене поведения населения: красноярцы чаще совершали дорогостоящие покупки, привлекая 
для этого банковские кредиты», — объяснил Журавлев 

РБК 
 

В Красноярском крае пять компаний лишены права заниматься капремонтом. В 
Правительстве края прошла проверка реестра квалифицированных подрядчиков. 

В Правительстве края прошло заседание комиссии по отбору заявок на включение в 
реестр квалифицированных подрядных организаций. В результате проверки из 33 пакетов 
документов, поступивших на рассмотрение, комиссия одобрила 17 заявок. 

А вот пять компаний, ранее включённых в реестр, лишились права заниматься 
капремонтом и участвовать в электронных торгах. Из реестра исключены следующие 
организации: ООО СК «Строй сервис», ООО «ЭлитСтрой», ООО ПСК «Черепашка», ООО 
«СтройАрт», ООО «НорильскЛифтСервис». Подобный отбор проходит дважды в квартал. 

В настоящее время в реестре квалифицированных подрядчиков 387 организаций. 
АиФ Красноярск 

 
6. СМИ О РОССИИ 

 
Медведев раскритиковал регионы за отсрочку перехода на новую систему обращения с 
отходами  

Премьер-министр Дмитрий Медведев, открывая совещание о переходе субъектов РФ на 
новую систему обращения с твердыми коммунальными отходами (ТКО), обратился к 
губернаторам с требованием как можно быстрее перейти на эту систему и не искать какие бы 
то ни было причины для отсрочки. 

…Глава правительства подчеркнул, что федеральный центр принял все необходимые 
меры для эффективной реализации реформы обращения с твердыми коммунальными 
отходами, сейчас же на руководителей субъектов РФ ложится большая ответственность по их 
претворению в жизнь. Медведев напомнил, что главы субъектов наделены широкими 
полномочиями. 

Он отметил, что на данный момент все запланированные преобразования идут без 
серьезных сбоев. 70 регионов уже перешли на новую систему, 57 из них приняли 
соответствующие решения на всей своей территории, оставшиеся - в отдельных районах. "Но 
остальные должны поторопиться, сделать это нужно быстрее", - настоятельно рекомендовал 
Медведев. 

Глава кабмина считает нужным скорректировать законодательство, чтобы установить 
предельный срок перехода на новую систему обращения с ТКО.  

"Давайте-ка мы подумаем в отношении того, чтобы законодательство 
подкорректировать, потому что по всей вероятности здесь нужно будет дать какую-то 
правильную индикацию тем регионам, которые пока размышляют, - сказал премьер. - А чтобы 
они определились быстрее - установить предельный срок". 

По мнению Медведева, ныне действующий режим, позволяющий регионам сдвигать по 
времени переход на новую систему обращения с отходами, приводит "к своего рода 
чересполосице". "Кто-то работает, готовится к проведению реформы, а кто-то говорит: "Ну вот 
у меня такая ситуация, мне тяжело, большой субъект Федерации, надо подготовиться", - 
добавил Медведев. По оценке главы правительства, сама по себе эта ситуация не является 
нормальной. 

"Может, рассмотреть какую-то ответственность?" - предположил Медведев. По его 
словам, сейчас нельзя исключать, что спустя год какие-то регионы заявят о том, что не в 
состоянии выполнить новые требования, поcкольку не готовы по некоторым позициям в силу 
определенных политических обстоятельств. "Одни будут работать, а другие вообще ничего 
делать не будут. Нет, коллеги, так не годится! Пожалуйста, подготовьте изменения в 
федеральное законодательство", - потребовал премьер-министр. 
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Он обратился к генпрокурору Юрию Чайке с просьбой обратить внимание на 
регионы, где до сих пор не осуществляется переход на новую систему обращения с отходами 
и проверить обоснованность этих решений. 

Медведев отметил, что задача перехода на новую систему обращения с твердыми 
коммунальными отходами заключается в недопущении необоснованного роста тарифов на 
вывоз мусора.  "Общая задача заключается в том, чтобы не только перестроить отрасль, но и 
не допустить резкого и необоснованного роста платы за вывоз мусора", - сказал премьер-
министр. 

Глава кабинета министров обратился к участникам совещания с просьбой держать эту 
тему на особом контроле. Особенно, по его словам, это касается Федеральной 
антимонопольной службы. 

Он напомнил, что некоторые регионы уже установили льготные тарифы для 
пенсионеров, инвалидов, многодетных семей. По оценке Медведева, это хорошая практика. 
"Просил бы губернаторов обратить на это внимание, обратить внимание на эти примеры", - 
сказал он, сделав, тем не менее, акцент на том, что в каждом регионе есть свои особенности.. 

ТАСС 
 

Счетная палата выявила худшее за 10 лет исполнение расходов бюджета   
Расходы федерального бюджета в 2018 г. исполнены на самом низком уровне за 

последние 10 лет, следует из аналитической записки Счетной палаты (на материалы 
ссылается ТАСС).  

«Отмечается самый низкий уровень исполнения расходов федерального бюджета за 
последние 10 лет (95,5%). Объем неисполненных бюджетных ассигнований составил 785,8 
млрд руб. и увеличился по сравнению с 2017 г. в 1,3 раза. При этом в 1,5 раза увеличились 
остатки бюджетных ассигнований федерального бюджета, подлежащие использованию в 
очередном финансовом году на те же цели», – отмечает Счетная палата.  

На низком уровне (менее 90%) исполнены расходы по 10 госпрограммам, по девяти из 
ним – хуже, чем в 2017 г. Самое низкое исполнение расходов выявлено по программам 
развития фармацевтической и медицинской промышленности (в 2018 г. – на 62,9%), 
космической деятельности (74,4%) и реализации национальной политики (75,6%).  

Счетная палата также зафиксировала худшее за последние 15 лет исполнение расходов 
по федеральной адресной инвестиционной программе (ФАИП) – 81,4%, размер 
неиспользованных ассигнований увеличился по сравнению с 2017 г. в 2,2 раза до 137,9 млрд 
руб.  

По мнению СП, низкое исполнение связано со сложившейся практикой корректировки 
бюджетных расходов в большую сторону в конце года. Также сказываются длительные сроки 
проведения конкурсных процедур по госзакупкам, позднее заключение госконтрактов и 
медленное утверждение бюджетных документов, указывает контрольное ведомство. 

Ведомости 
 

Реальные доходы россиян в январе упали на 1,3%. Снижение идет шестой год подряд 
Реальные располагаемые денежные доходы населения РФ в январе 2019 года 

снизились на 1,3% по сравнению с январем 2018 года после роста на 0,1% в декабре и 
снижения, согласно уточненным данным, на 4,3% в ноябре, сообщила во вторник 
Федеральная служба государственной статистики (Росстат). 

Как сообщалось, в целом за 2018 год доходы снизились на 0,2% в реальном выражении 
по сравнению с 2017 годом (если считать с учетом единовременной выплаты в 5 тыс. рублей 
пенсионерам в январе 2017 года). 

Таким образом, формально 2018 год стал пятым годом подряд снижения реальных 
доходов населения в РФ - в 2017 году доходы снизились на 1,2%, в 2016 году упали на 5,8% в 
реальном выражении, в 2015 году было зафиксировано падение на 3,2%, в 2014 году их 
снижение составило 0,7%. Последний раз реальные доходы населения выросли в 2013 году - 
на 4,0%. 
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В номинальном выражении доходы населения РФ в январе в среднем на 
человека составили 24 тыс. 496 руб., увеличившись на 4,2% к январю 2018 года. 

Среднемесячная заработная плата в январе составила 41 тыс. 220 рублей и выросла в 
номинальном выражении на 5,2% к январю 2018 года. В реальном выражении средняя 
зарплата увеличилась в январе на 0,2%. 

INTERFAX.RU 
 

В течение года планируется кардинально пересмотреть стратегию развития ЖКХ 
России      

Стратегию развития ЖКХ России планируется пересмотреть, сказал сегодня 
журналистам вице-премьер Виталий Мутко. "Мы говорим о кардинальном пересмотре 
стратегии", - заявил вице-премьер по итогам заседания межведомственной рабочей группы 
по ЖКХ.  

Как пояснил В.Мутко, новую стратегию планируется синхронизировать с нацпроектами, 
реализуемыми в отрасли. "Многие вопросы сдвинулись. Но проблем еще много, особенно в 
части развития коммунальной инфраструктуры", - напомнил он. Вице-премьер уточнил, что в 
течение года стратегия будет доработана. "Действующая стратегия рассчитана до конца 2020 
года. Новая будет разработана на срок как минимум до 2024 года", - заверил В.Мутко. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Россияне стали реже заключать браки. За последние пять лет в России стали реже 
заключать браки. Об этом свидетельствуют данные министерства юстиции. 

В 2018 году россияне заключили 967 056 браков. Это на 8% меньше, чем в 2017 году (1 
049 224) и на 21% меньше, чем в 2013 году (1 226 353), передает RT во вторник, 19 февраля. 
Вместе с тем сокращается и количество разводов. В 2018 году этот показатель составил 613 
042, что на 12% меньше, чем в 2013 году — 696 688. Специалисты полагают, что данная 
тенденция связана с демографическим кризисом, происходившим в стране в 1990-е годы, 
отмечает «Газета.ру».  

«Нынешние молодые люди, условно 20–30 лет — это те, кто родился как раз в тяжелые 
1990-е годы, когда у нас был колоссальный провал по рождаемости», — рассказал глава 
наблюдательного совета Института демографии, миграции и регионального развития Юрий 
Крупнов. Он пояснил, что сегодня молодых людей — и женщин, и мужчин, — попросту 
физически меньше. 

18 декабря сообщалось, что большинство россиян считают необходимым официально 
регистрировать брак до рождения детей. Согласно данным опроса, за вступление в брак 
высказались 63% респондентов, почти четверть россиян — 24% — убеждены в том, что 
завести детей можно и вне брака. 

«Известия» 
 

Россияне отказались поверить в честный бизнес в стране 
Большинство россиян — 62 процента — не верят, что в стране можно вести честный 

бизнес. Чуть больше трети — 34 процента — настроены более оптимистично в этом вопросе. 
Такие выводы сделал ВЦИОМ на основе опроса, его результаты публикует РБК. 

Тем не менее, граждане хорошо относятся к самим предпринимателям: дружелюбно 
высказались 89 процентов опрошенных, только 6 процентов думают о бизнесменах плохо. 

Основными препятствиями для развития своего дела россияне посчитали высокие 
налоги, бюрократию и общие финансовые затраты. Серьезными трудностями также назвали 
коррупцию, административные барьеры и отсутствие поддержки от властей. 

Оказалось, что свой бизнес был у 10 процентов респондентов. В 1991 году эта цифра 
равнялась двум, а в 2013 — пяти. Четверть опрошенных хотят начать свое дело. О таком 
желании чаще говорили люди 45−59 лет, с высшим образованием, жители Москвы и Санкт-
Петербурга. 

«Вероятно, надежды на помощь и поддержку государства в нынешних условиях 
настолько ослабли, что развитие предпринимательства видится не таким уж фантастичным 
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способом улучшения экономической ситуации в стране», — прокомментировал гендиректор 
ВЦИОМ Валерий Федоров. 

Уполномоченный при президенте России по правам предпринимателей Борис Титов 
считает, что система госрегулирования просто не позволяет заниматься бизнесом так, чтобы 
ничего не нарушать. По его мнению, к предпринимателям выдвигается слишком много 
требований, в том числе противоречивых. 

Lenta.Ru 
 

Кудрин: расширение санкций США станет шоком для российской экономики   
Возможные новые санкции США против России вызовут новые шоки в экономике и 

потребуют новой адаптации. Об этом заявил председатель Счетной палаты Алексей Кудрин, 
передает ТАСС.  

По его словам, предыдущие санкции уже поглощены экономикой, российские 
предприятия уже к ним приспособились. «К сожалению, любые новые санкции, — добавил 
Кудрин, — вызовут новые шоки и потребность в новой адаптации. И они могут быть жестче, 
чем сейчас».  
          У России есть потери от санкций и они продолжаются, отметил председатель Счетной 
палаты. В пример он привел санкции против бизнесменов Олега Дерипаски и Виктора 
Вексельберга, которые были введены США в прошлом году: они оказались существенное 
влияние не только на рынок, но и на настроения инвесторов. «Влияние не острое, не 
шоковое, но мы не добираем инвестиций и экономический рост», — подчеркнул Кудрин.  

13 февраля группа американских сенаторов представила законопроект о новых санкциях 
против России. Как говорилось в пресс-релизе сенатского комитета по внешней политике, 
документ призван усилить экономическое, политическое и дипломатическое давление на 
Москву «в ответ на ее вмешательство в демократические процессы за рубежом, пагубное 
влияние в Сирии и агрессию против Украины, включая инцидент в Керченском проливе». 
Проект предполагает, в частности, ограничения для инвесторов на сделки с российским 
госдолгом, санкции против российских энергетических компаний и банков.  

 За день до этого Financial Times писала, что США и ЕС близки к тому, чтобы 
договориться о новых санкциях. 18 февраля верховный представитель ЕС по иностранным 
делам Федерика Могерини сказала, что министры иностранных дел ЕС договорились о 
расширении персонального списка антироссийских санкций в связи с конфликтом России и 
Украины в Керченском проливе. 

Ведомости 
 

Минфин назвал сроки распространения налога на самозанятых на всю Россию   
Первый вице-премьер – министр финансов Антон Силуанов поручил Минфину и 

Федеральной налоговой службе (ФНС) подготовиться к введению налога на самозанятых во 
всех регионах России с 2020 г. Об этом говорится в сообщении Минфина.  

C 2019 г. налог на самозанятых действует в экспериментальном режиме в четырех 
регионах – Москве, Московской и Калужской областях, а также в Татарстане. Он 
предназначен для людей, получающих доход от предоставления услуг без трудоустройства и 
от предпринимательской деятельности без привлечения наемных работников. Для тех, кто 
оказывает услуги или продает товары населению, ставка составляет 4%, для работающих с 
компаниями – 6%. Чтобы человек мог воспользоваться новой налоговой системой, его доход 
как самозанятого не должен превышать 200 000 руб. в месяц, или 2,4 млн в год.  

От пенсионных взносов самозанятые освобождены, но при желании человек может 
добровольно платить их в Пенсионный фонд. Иначе он будет получать лишь минимальную 
социальную пенсию (в 2018 г. – 5180 руб.).  

ФНС запустила специальное приложение-кассу, через которое самозанятые могут 
зарегистрироваться, проводить все платежи и отчислять налог. Для самозанятых 
предусмотрен налоговый вычет от государства: каждый вновь зарегистрировавшийся в 
системе получит на счет виртуальные 10 000 руб., которыми можно платить налоги.  
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В будущем за сокрытие налогов для самозанятых будут вводить штрафы – 20% от 
выручки, а при повторном нарушении в течение полугода – в размере всей выручки. 
Ответственность планируется предусмотреть и для банков с электронными площадками: 
если они не передадут чек налоговикам – штраф в 20% от суммы.  

При обсуждении закона в парламенте сообщалось, что налог на самозанятых могут 
распространить на всю Россию не ранее 2020 г. в случае удачного проведения эксперимента 
в четырех регионах. 

Ведомости 
 

Правительство заморозило плату за негативное воздействие на окружающую среду на 
уровне 2018 г.      

В правительстве РФ рассчитывают, что заморозка роста платы за негативное 
воздействие на окружающую среду позволит снизить тарифную нагрузку на россиян, заявил 
премьер Дмитрий Медведев.  

"Только что подписал специальное постановление, которым мы замораживаем рост 
платы за негативное воздействие на окружающую среду. То есть оставляем размер платежа 
на период с 2019 по 2023 годы на уровне 2018 года, это 95 рублей за тонну твёрдых 
коммунальных отходов. Рассчитываю, что это позволит снизить тарифы для людей", - сказал 
Д.Медведев на совещании, посвящённом переходу регионов на новую систему обращения с 
мусором.  

Правительство, подчеркнул он, продолжит принимать решения, которые позволят 
удешевить составляющие тарифа. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Снижение доходов населения считают визитной карточкой РФ. Перед президентским 
Посланием западные СМИ описали российские экономические слабости 

 Накануне обращения Владимира Путина к законодателям РФ западные СМИ оценивают 
долгосрочную устойчивость российской экономики. Текущий профицитный бюджет и 
положительное торговое сальдо говорят в пользу стабильности. Однако низкий уровень 
жизни населения, растущая роль государства и высокая зависимость позволяют называть эту 
российскую стабильность мнимой.  

Для иностранцев существуют сегодня две противоречивые версии России – мрачная и 
приветливая, описывает немецкий журнал Spiegel. Мрачная Россия – это вооруженная до 
зубов агрессивная и репрессивная держава с сильной и стабильной экономикой. «Но 
покоится ли военная мощь РФ «на стабильных опорах» или уже в обозримом будущем 
повторится сценарий распада, который мы наблюдали конце 80-х годов?» – задаются 
вопросом иностранцы.  

С одной стороны, ситуация в РФ выглядит благоприятной, несмотря на санкции. «В 2018 
году экономика России якобы выросла на 2,3%, о чем недавно сообщило российское 
статистическое ведомство. Это значительно меньше, чем во время бума нулевых годов, когда 
показатель роста находился в районе 8%. Но тем не менее кризис 2015–2016 годов 
преодолен», – считает Spiegel.  

«Правительство Путина взяло твердый курс на макроэкономическую консолидацию: 
профициты в государственном и внешнеэкономическом бюджетах, создание валютных 
резервов, низкий государственный долг – все это призвано защитить страну от будущих 
кризисов», – отмечает немецкая пресса. Профициту бюджета помогает и новое бюджетное 
правило, по которому при цене нефти выше 40 долл. излишки идут в резервы.  

Издание обращает внимание на ряд слабостей экономики РФ, которые в долгосрочной 
перспективе могут «перекрыть стране кислород». Одной из слабостей нашей страны немцы 
называют сохраняющуюся зависимость от углеводородов. «Приблизительно 60% российского 
экспорта приходится на нефть и газ… К нефти и газу добавляются другие сырьевые ресурсы 
– металлы, древесина, минералы. Вместе они составляют три четверти всего экспорта», – 
сообщает газета.  
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Другая «слабость» – демография. «Трудоспособное население России 
сокращается несколько лет. И если приток населения из Средней Азии серьезно не 
увеличится, то до 2050 года население в зависимости от сценария развития может 
сократиться на 24 млн человек», – указывает Spiegel.  

Третья слабость – это государственные институты. «Государство играет значительную 
роль в экономике. Приблизительно треть экономической активности и половина легальной 
занятости находятся под его непосредственным контролем», – отмечает журнал. И проблема 
в том, что российский государственный сектор непрозрачный, ненадежный и коррупционный. 
«Соответственно невелики и инвестиции», – сетует издание.  

Даже если экономика РФ будет расти следующие шесть лет ускоренными темпами, это 
не приведет к ее выздоровлению, признает агентство Bloomberg. И в первую очередь потому, 
что рядовые потребители, едва сводящие концы с концами из-за отсутствия роста доходов и 
увеличения инфляции, могут не почувствовать этого на себе.  

К примеру, пересмотренный ранее Росстатом рост ВВП в 2018 году россияне на себе не 
ощутили. В Bloomberg такой эффект связывают с возможной «искусственностью» 
экономического роста за счет запуска отдельных проектов, которые в итоге не несут в себе 
кумулятивного эффекта.  

Политика государства фактически идет вразрез с интересами роста доходов населения. 
«Хотя в России самый большой профицит бюджета за десятилетие, правительство также 
увеличило налоговое бремя на потребителей и увеличило пенсионный возраст, еще больше 
усугубив проблемы населения», – передает Bloomberg.  

В России, говоря об экономике страны, многие считают, что «стакан все же наполовину 
пуст», пишет финская газета Helsingin Sanomat. «Уровень промышленного производства 
России вырос, как и ожидалось. Однако данные не настолько радостные, как может 
показаться. Колеса экономики крутились к концу года все медленнее. И ничто не говорит о 
том, что начавшийся год будет хоть чем-то лучше», – отмечает западная пресса.  

Основная проблема в том, что за экономический рост в РФ по-прежнему отвечает сектор 
энергоносителей, считают в финском издании. «Президент Владимир Путин твердит, что 
экономика России становится все более многосторонней, более современной и продуктивной. 
Однако ничего не меняется, все остается по-прежнему. За рост отвечает добыча нефти и 
газа. Доходная база России зависит от этих областей напрямую», – подчеркивает Helsingin 
Sanomat. Россия также не смогла закрепить тенденции роста, потому что стоимость 
энергоносителей не поднялась достаточно высоко и у страны не было другой опоры – 
современного промышленного производства с выходом на экспорт, продолжает издание.  

В результате в России складывается противоречивая ситуация. «Государственный 
бюджет вновь стабилизировался, банки преодолели худшие времена, финансовых ресурсов 
достаточно. Однако если не получится построить будущее при помощи роста производства и 
модернизации, то россиянам придется продолжать режим экономии, снова поднимать 
пенсионный возраст и увеличивать налоги», – считают финны.  

Таким образом, чтобы превратить стакан из наполовину пустого в наполовину полный, 
уже недостаточно простого политического «бахвальства». И без экономических структурных 
реформ в этой экстренной ситуации не обойтись, резюмирует финское издание.  

Осторожны в своих оценках устойчивости России и международные аналитики. Так, 
рейтинговое агентство Moody’s ранее хоть и повысило кредитный рейтинг России, однако не 
исключало вероятности его снижения в самом ближайшем будущем. Опасения аналитиков в 
первую очередь были связаны с возможностью дальнейшего ужесточения санкций «в течение 
ближайших месяцев»...  

 «Независимая газета» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Пенсионная реформа заложила три тектонических сдвига в обществе. Постепенно 
категория проигравших от реформы будет расширяться 
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Эстрадная певица Лолита Милявская пришла в ярость, когда узнала, что ее пенсия 
не превысит 6000 рублей в месяц. Да и эту пенсию ей не выплачивают с ноября, требуя 
справки с места ее прошлой работы на Украине. 

Этот казус побудил другого журналиста, Павла Пряникова, сделать прогноз о том, какие 
глобальные изменения в российском обществе принесет с собой начавшаяся пенсионная 
реформа: 

«На самом деле пенсионная реформа – шире, чем просто реформа. Она неизбежно 
проделает тектонические изменения в нашем обществе. Сама пенсионная реформа устроена 
так, что самой пострадавшей возрастной категорией являются где-то 48-53 года для женщин 
и 50-58 лет для мужчин. Те, кто надеялись скоро выйти на пенсию, но теперь эта мечта 
отодвигается на годы. Довольная узкая группа. Молодёжь пока не задумывается о пенсиях, а 
пенсионеры даже выиграли от реформы, так как их пенсии будут увеличиваться на 1000 в год 
– пока это выше, чем уровень инфляции (среднюю пенсию в 11-14 тыс. по стране инфляция в 
3-6% съедает на 400-700 рублей в год – меньше, чем прибавка). Потому и протесты против 
пенсионной реформы в прошлом году не были масштабными: у неё есть и выигравшие, и 
нейтральные. 

Но первый тектонический сдвиг. Постепенно категория проигравших от реформы будет 
расширяться. В середине-конце 2020-х, например, это будут уже нынешние 40-45-летние 
женщины и 45-50-летние мужчины. Это неизбежно будет увеличивать спрос на социальное 
государство и требование к нынешнему правому государству «леветь». Т.е. как минимум в 
социальную политику (и обычную политику) будет вовлекаться всё больше аполитичных 
людей. 

Второй тектонический сдвиг. Всё больше людей начнут понимать, что надежды на 
социальное государство минимальны, и надо самим устраивать свою жизнь. Без государства. 
Эта категория не станет большой – не все могут заниматься малым бизнесом, фермерством, 
устроением ренты. Но даже и 20-25% россиян, которые устремятся в эти сферы – это будет 
уже само по себе тектоническим сдвигом. Эта категория предъявит другой спрос государству, 
пока в хозяйственно-правовой сфере: на честные суды, на борьбу с низовой коррупцией и 
диктатом надзорных органов, на минимальное вмешательство государства в их сферу, на 
налоговую реформу, на своё представительство во власти хотя бы на низовых уровнях (на 
уровне город-район, где-то – уже и региона). К примеру, «ночь длинных ковшей», которая 
была в Москве, в таких условиях уже не пройдёт – как минимум в судах мэрии пришлось 
провести бы месяцы, а то и годы. 

И третий тектонический сдвиг, который уже идёт, но усилится ещё больше. Это миграция 
из «гнилых местечек» (а это минимум половина регионов) в регионы-лидеры, где уже есть 
зачатки первого и второго «сдвигов» (социалка и потребительское общество – пусть пока без 
надлежащей правовой базы – позволяющее вести бизнес; ну и вдобавок – живая социальная 
среда и низкий уровень преступности). Это Москва и Московская область, Петербург и 
постепенно – и Причерноморье, особенно когда вычистят криминал и кумовство в 
Краснодарском крае. Люди хотят жить здесь и сейчас. Всё меньше людей в том Забайкалье 
или Иркутской области захотят годами ждать, когда там власти победят АУЕ (которое уже 
само власть), а в школы проведут канализацию. Печальная русская традиция долготерпения 
будет исчезать всё стремительнее...» 

Далеко не все читатели Пряникова согласились с такой оценкой. Например, журналист 
Михаил Соколов резко возразил автору: 

«Да не надо этих прекраснодушных мечтаний. Никаких тектонических сдвигов ни влево, 
ни в самодеятельный бизнес не будет: самые пробивные уедут, самые слабые умрут. Болото 
будет вяло выпрашивать подачки и гнить. Особенно веселит и радует "знание" реалий юга: 
"вычистят криминал и кумовство" на Кубани...» 

Активист и писатель Алексей Цветков сделал политэкономическое предположение: 
«Если начинать с политэкономии, то это мера просто ещё ниже снизит стоимость труда, 

что не выгодно большинству (наемным работникам) и выгодно меньшинству (нанимателям, 
взятым как общность), ну а спускаясь ниже в анализе, уже можно говорить о конкретных и 
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частных результатах, лучше всего их суммировал депутат Олег Шеин, он был 
главным оппонентом реформы в Думе...» 

На что автор, Павел Пряников, ответил: 
«Снижение стоимости труда будет в первую очередь в регионах. Это дополнительный 

фактор, который и дальше будет вымывать оттуда людей в указанные мной регионы...» 
«Новые Известия» 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 20.02.2019 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 66,20  ▼ 0, 04 

EUR 74,82  ▼ 0, 09 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 


	1. СМИ О ТАЙМЫРЕ
	2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ
	3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК»
	4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР
	5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО
	6. СМИ О РОССИИ
	7. РАЗНОЕ
	8. Курс валют
	9. Прогноз погоды

